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BERGAMO //  CRONACA

21 giugno 2019 | 11:16
© RIPRODUZIONE RISERVATA

A REDONA

Bergamo, la roggia erode la strada:
chiusa via Berlese
Un piccolo buco ha rivelato un pericolo crollo. Dopo un sopralluogo, i tecnici del
Comune hanno deciso di bloccare il traffico

di  Redazione Bergamo online



Via Berlese chiusa al traffico

Allarme a Redona, dove una grossa cavità è stata scoperta sotto una strada. Succede
in via Berlese, dove i tecnici del Comune sono stati chiamati per un buco di un
metro e mezzo sull’asfalto. L’analisi della situazione ha rivelato che la roggia Serio
ha operato una profonda erosione del terreno scavando così una cavità.

Ieri l’assessore ai Lavori pubblici Marco Brembilla e i tecnici del Comune
hanno chiuso la strada. Oggi l’ingresso e l’uscita dall’area sono consentiti soltanto
lungo la via parallela, al di là della roggia. La chiusura resterà in vigore per diverse
settimane, in attesa dei lavori di sistemazione della strada da parte del Consorzio di
Bonifica.

Le Newsletter del Corriere,
ogni giorno un nuovo
appuntamento con
l’informazione
Riceverai direttamente via mail la selezione
delle notizie più importanti scelte dalle nostre
redazioni.

I PIÚ VISTI



Juventus, la presentazione del nuovo
allenatore Maurizio Sar...





Ilva: che fine ha fatto il miliardo sequestrato
ai Riva | Mi...
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Paolo Omoboni dopo il voto: “Fra cinque anni
Borgo sarà moderna, unita è solidale”
E’ stato rieletto al secondo mandato dopo il ballottaggio del 9 giugno

Elezioni comunali 2019 / Borgo San Lorenzo

Alessia Benelli
21 giugno 2019 10:18

I più letti di oggi

Il sindaco Cucini: “Fra 5 anni
Certaldo sarà più inclusiva e
vivibile”

Paolo Omoboni dopo il voto: “Fra
cinque anni Borgo sarà
moderna, unita è solidale”

C
Elezioni, ballottaggio a
Borgo San Lorenzo:
stravince il candidato Pd,
Omoboni confermato
sindaco

10 giugno 2019

Elezioni Borgo San
Lorenzo: risultati definitivi

27 maggio 2019

ome Giovanni Bettarini 10 anni fa, anche Paolo

Omoboni per vedersi riconfermato sindaco a

Borgo San Lorenzo è dovuto andare al ballottaggio

contro Luca Margheri (appoggiato da una lista civica e la

Lega).

Al primo turno il sindaco uscente ho ottenuto più del

44% dei consensi, mentre al ballottaggio ha raggiunto

poco più del 64%.

In giunta ha nominato anche Carlotta Tai. Già assessore

del Comune di Vicchio, ha fatto le primarie contro l’attuale sindaco Carlà

Campa.

E' soddisfatto del risultato ottenuto, il Pd ha retto a Borgo San Lorenzo?

“Visto il quadro delle elezioni europee e delle difficoltà locali devo dire che è

andata molto bene. Il ballottaggio scontato in questo scenario. Al secondo

turno abbiamo riconfermato il risultato del primo turno e non era scontato. Il

PD conferma il suo ruolo di partito di maggioranza relativa, ma non è

autosufficiente per arrivare al 50% dei voti”.

Qual è la prima cosa che farà nel suo secondo mandato?

“Avviare i progetti per Piazza Vittorio Veneto, Piazza Dante e via Primo

Maggio. E proseguire interventi sulle scuole”.

Ci parli di almeno due obiettivi che intende raggiungere nei prossimi 5 anni

“Una rete di vere piste ciclabili e l'adesione alla rete dei comuni rifiuti zero.

Ambiente e mobilità dovranno essere due temi prioritari”.

Per quanto riguarda la giunta ha già in mente qualche nome?

Paolo Omoboni (al centro) con la nuova giunta di Borgo San Lorenzo (foto Facebook)

APPROFONDIMENTI

Elezioni comunali 2019

1

2

Sezioni
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“Alla Vice Sindaco e Assessore alla Formazione e Sviluppo Economico Cristina

Becchi sono state affidate le deleghe a cultura, istruzione e servizi educativi

della prima infanzia, edilizia scolastica, agricoltura, industria, artigianato,

commercio, turismo; Assessore allo Sport e all’Ambiente sarà Gabriele

Timpanelli con deleghe a Sport, informatica, ambiente ed energie rinnovabili,

mobilità e trasporti; Carlotta Tai si occuperà di Servizi alla Persona e

Bilancio con deleghe alle politiche socio-sanitarie, ERP, Presidio Ospedaliero

del Mugello, bilancio, tributi, patrimonio immobiliare; a Patrizio Baggiani i

Lavori Pubblici con specifiche materie quali appunto lavori pubblici,

manutenzioni, decoro urbano, gestione aree verdi, frazioni, rapporti con il

Consorzio di Bonifica 3 Medio Valdarno; Assessore alla Partecipazione e

Personale sarà Alessandro Galeotti con deleghe a partecipazione,

comunicazione, personale, semplificazione, servizi pubblici locali”.

E’ stata una campagna elettorale dura?

“Una campagna in cui poco è stato discusso sui problemi che interessano le

persone e tanto sulla denigrazione del sindaco uscente. Ma adesso la

campagna è alle spalle e dobbiamo lavorare ogni giorno per Borgo San

Lorenzo”.

Come si immagina Borgo San Lorenzo tra cinque anni?

“La immagino più moderna, più unita e più solidale. Oltre agli investimenti

dovremo fare un lavoro per non disperdere i rapporti e la rete di relazioni tra

le persone e l'amministrazione. Un territorio unito è fondamentale per lo

sviluppo futuro”. 

Ballottaggio a Borgo San Lorenzo: stravince Omoboni

Persone: Paolo Omoboni Argomenti: elezioni comunali 2019

Tweet

River Urban Beach: la
spiaggia estiva
sull'Arno

L'hamburger d'oro, il
nuovo panino all'Hard
Rock Cafe

Calcio Storico, tutti gli
eventi in città

Sopracciglia naturali, i
consigli per averle
sempre perfette

Potrebbe interessarti

I più letti della settimana

Calcio storico 2019, seconda semifinale: i Bianchi vincono contro gli Azzurri ai
'supplementari' / FOTO

Ospedale pediatrico Meyer: i dipendenti dichiarano lo stato di agitazione

Brutta avventura per un fiorentino in vacanza: in fin di vita per un malore in

I toscani? Sono i più simili all'uomo di Neanderthal

Incidente stradale sulla 429 bis: motociclista muore in ospedale

Incidente in Piazza Beccaria: traffico bloccato sui viali / FOTO
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ANNO 6° VENERDÌ, 21 GIUGNO 2019 - RECTE AGERE NIHIL TIMERE   

 

Giornale Politico - Artistico - Amministrativo - Letterario e Teatrale

Prima Cronaca Politica Cultura Economia Sport Enogastronomia Confcommercio Ce n'è anche per Cecco a cena

Rubriche interSvista L'evento Brevi Massarosa Camaiore Pietrasanta Forte dei Marmi A. Versilia Meteo

Cinema Lucca Garfagnana Massa e Carrara Pistoia SHOPPING

CAMAIORE

Successo per l'asta benefica di "Emozioni
#InVersilia"
venerdì, 21 giugno 2019, 10:49

Grande partecipazione e un incasso netto di 750

euro, devoluti alla sezione versiliese

dell'Associazione Italiana Persone Down, per

l'asta benefica che ha tenuto banco domenica

16 giugno a Lido di Camaiore, durante la mostra

fotografica "Emozioni #inVersilia" organizzata

dal Consorzio di Promozione Turistica della

Versilia, con il patrocinio del comune di Camaiore.

Le 40 immagini realizzate dal gruppo amatoriale I Fotoscattosi ed esposte alla Galleria

Europa sono state vendute tutte, contese in serrati testa a testa nel segno

dellasolidarietà: "Un grazie speciale ai Fotoscattosi – conclude il presidente del

Consorzio, Carlo Alberto Carrai – che, con passione e simpatia, hanno offerto insieme a

noi questo piccolo 'mattone' al progetto dell'Aipd Versilia, per la costruzione del centro

polifunzionale semi residenziale a Lido di Camaiore".

Photo credit: Alain Vannucchi

Questo articolo è stato letto 4 volte.
ALTRI ARTICOLI IN CAMAIORE

venerdì, 21 giugno 2019, 09:34

“A scuola di Palio”: l’evento
finale domenica di fronte al
pontile
Tutto è pronto per la XXIX edizione del

Cerca

Supporters

RICERCA NEL SITO

Vai
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Palio dei Rioni Città di Camaiore, dal

9 al 13 luglio allo Stadio Comunale

venerdì, 21 giugno 2019, 09:05

Del Dotto consegna la bandiera
blu ad albergatori, balneari e
commercianti di Lido di
Camaiore
Il sindaco Del Dotto ha consegnato la

bandiera blu all’ABC di Lido di

Camaiore nel corso di una cerimonia

tenutasi sul Lungomare Europa

venerdì, 21 giugno 2019, 00:53

Morìa di pesci e sfalci sulla
spiaggia: anche i balneari, nel
loro piccolo, a volte si incazzano
L'associazione dei balneari di Lido di

Camaiore risponde alle dichiarazioni

del consorzio di bonifica con alcune

osservazioni sullo stato dell'ambiente

balneare e sui detriti che arrivano

puntualmente sulla spiaggia

giovedì, 20 giugno 2019, 09:27

Orgoglio Bianconero, domani
"La partita del centenario"
Domani il campo sportivo ‘Benelli’ di

Lido di Camaiore ospiterà ‘La Partita

del Centenario’, organizzata

dall’associazione Orgoglio Bianconero

per celebrare i primi cento anni del

calcio viareggino

giovedì, 20 giugno 2019, 09:21

Assonautica Lucca-Versilia
inaugura la nuova sede
operativa al Porto Spiaggia
Campus Maior
Con il termine dei lavori e l’inizio della

stagione estiva l’Assonautica

provinciale Lucca-Versilia organizza

per il prossimo lunedì 24 giugno

l’inaugurazione della nuova sede

operativa presso il Porto Spiaggia

CAMPUS MAIOR sul lungomare di

Lido di Camaiore, di fronte a Piazza

Castracani

mercoledì, 19 giugno 2019, 17:10

Il Radio2 Live Summer Tour
continua con Alex Britti dal
Lido Di Camaiore
Continua il piacere di ritrovarsi e

partecipare ad una diretta radiofonica,

entrare in contatto con i protagonisti

dei concerti, lasciarsi coinvolgere in

occasioni di gioco attraverso i social

network della rete. Dopo il successo

della tappa di Cervia, questa volta il

team di Rai Radio2 si trasferirà in

Toscana, al...
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Latina Biz – Servizi Notizie Eventi Informazioni

Latina città e provincia tutte le notizie e le
informazioni

Il convegno sull’agricoltura in rosa al Grassi di Latina

D
Donna in agricoltura

opo quello del commercio, è l’agricoltura il settore con la
maggiore presenza femminile. Sono in aumento leaziende “in
rosa” sia a Latina che nel Lazio, così come nel resto del Paese.
A dirlo è la Coldiretti: “In Italia, infatti, il 29% delle aziende
agricole sono guidata da donne che hanno portato un grande
contributo in termini di innovazione, creatività e sostenibilità

anche grazie alla legge di orientamento del 2001, fortemente voluta da
Cold i ret t i ,  che ha r ivo luz ionato i  conf in i  del l ’a t t iv i tà  rura le verso la
multifunzionalità.” Di tutto questo si parlerà nel corso dell’incontro “Il lato rosa
del Lazio” che si terrà venerdì 21 giugno, alle 10.30, al Liceo Scientifico G.B.
Grassi di Latina. Secondo i dati elaborati dalla Coldiretti “il 25% delle aziende
femminili sono guidate da ragazze under 35 che puntano sulla tecnologia. Una
percentuale che cresce e si attesta nel Lazio intorno al 40% per quanto
riguarda la gestione delle aziende agrituristiche ‘rosa’: 119 nella provincia di
Latina (dati Istat), un numero più che raddoppiato rispetto a 10 anni fa (nel
2009 gli agriturismi erano 57). Una presenza quella femminile in crescita sia
sotto il profilo numerico sia per le mansioni svolte, in provincia di Latina, dove
sono presenti oltre3.300 imprese agricole femminili”. Hanno spiegato Denis
Carnello e Pietro Greco, presidente e direttore di Coldiretti Latina:  “Vogliamo
sottolineare l’evoluzione del ruolo femminile in agricoltura ed evidenziarne le
capacità dirigenziali ponendo l’attenzione in particolare su temi legati alla
leadership, alla legalità e alla sicurezza. Le opportunità offerte dall’agricoltura
sociale, dall’agriturismo e dalla vendita diretta hanno consentito alle donne di
diventare protagoniste nell’organizzazione e nella gestione delle aziende”.
All’evento parteciperanno: Rosaria Amato, questore di Latina; Giovanna
Bellardini, dirigente scolastico; Giada Gervasi, sindaco di Sabaudia; Enrica
Onorati, assessore regionale all’Agricoltura; Sara Paraluppi, direttore Coldiretti
Lazio; Sonia Ricci, Commissario Consorzio di Bonifica; Maria Rosa Trio, Prefetto
di Latina. Il saluto iniziale sarà di Denis Carnello, presidente Coldiretti Latina; le
conclusioni sono invece affidate a David Granieri, presidente Coldiretti Lazio.
Modererà la giornalista Anna Maria Capparelli.

★ category: cronaca, latina | tag:cronaca 

Cerca …  Cerca

Cerca in Latina.biz

Seleziona una categoria
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Dopo quindici anni nuove elezioni al Consorzio di bonifica
dell’Oristanese

Dopo quindici anni nuove elezioni al Consorzio di bonifica dell’Oristanese
L’ente ormai è stato risanato. L’assemblea dei consorziati è convocata per
dicembre

Battista Ghisu, Commissario Straordinario del Consorzio

Dopo 15 anni di commissariamento, nuove elezioni per gli organi di amministrazione
straordinaria del Consorzio di Bonifica Oristanese.

Venerdì, 21 Giugno 2019RSS articoli Seguici su Twitter Seguici su Facebook Versione Mobile

Home Città Provincia Regione Eventi Sartiglia Addòbios Radio Cuore

Autovelox Farmacie Cinema

Questo sito o gli strumenti terzi da questo utilizzati si avvalgono di cookie necessari al funzionamento ed utili alle finalità illustrate nella cookie policy. Se vuoi saperne
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E’ stato proprio il commissario
straordinario Battista Ghisu a disporre la
convocazione dell’assemblea dei consorziati
per domenica 15 dicembre prossimo.

“Tale decisione”, commenta il direttore
generale Maurizio Scanu, “è stata assunta
ritenendo che siano ormai stati risolti i
problemi che hanno impedito o reso
inopportuno negli ultimi anni l’indizione
delle elezioni”.

“Con la redazione del riaccertamento straordinario dei residui”, prosegue Scanu,
“l’ottenimento dei contributi regionali, l’accertamento dell’indennizzo Enel relativo alle
centrali idroelettriche e l’esito favorevole della vertenza legale per il riconoscimento del
saldo dei lavori di costruzione della Diga Cantoniera, risulta ormai raggiunto l’obbiettivo
di risanamento economico-finanziario dell’Ente e pertanto, dopo 15 anni di
commissariamento, e come da mandato regionale ricevuto, l’Ente può essere restituito
alla gestione ordinaria degli agricoltori consorziati”.

Venerdì, 21 giugno 2019
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Home / Versilia / Visualizza articoli per tag: segnalazioni

Venerdì, 21 Giugno 2019 13:29 Commenta per primo! dimensione font   

(0 Voti)

Pubblicato in Versilia

Stampa

Email

Vota questo articolo

Etichettato sotto

lavarone, spieggia,

Consorzio di bonifica 1

Toscana Nord,

segnalazioni,

collaborazione,

Materiale vegetale in spiaggia,
Consorzio: "Nessun cumulo trovato.
Invitiamo a segnalare in tempo reale"

“Ai balneari di Lido di Camaiore rinnoviamo il

nostro invito: ci segnalino, in tempo reale, la

presenza di materiale vegetale sulla

spiaggia, in modo che il nostro team di

biologi possa immediatamente analizzarlo".

Così il Consorzio di Bonifica 1 Toscana nord,

con una sua nota ufficiale, risponde all’associazione dei balneari di Lido di Camaiore.

"Se vogliamo davvero capire le cause, ed individuare le soluzioni più efficaci - continua

l'Ente - occorre una volta per tutte mettere da parte la stagione delle contrapposizioni

preconcette, per imboccare invece la via della massima collaborazione da parte di tutti.

Anche stamani (21 giugno), a seguito dell’articolo apparso sulla stampa, un nostro

biologo ha subito raccolto la sollecitazione, e ha percorso l’intera battigia del Lido: senza

riuscire ad individuare pressoché alcun cumulo di materiale. Non è allora forse arrivato il

momento di smettersi di parlare attraverso i giornali, ed iniziare ad avere invece un

rapporto diretto e proficuo? Ai balneari quindi diciamo: diteci subito dove si trovano

questi cumuli, appena si presentano. Da parte nostra, ribadiamo il massimo spirito di

collaborazione: il Consorzio di Bonifica ha a cuore la sicurezza idraulica del territorio, così

come la sua sicurezza ambientale e lo sviluppo economico e turistico della costa. Su

questo punto, non può esserci dubbio alcuno”. 

"Abbiamo incaricato un’equipe di biologi marini e di acque interne per cercare di capire

origine e motivazione del materiale vegetale individuato sulle spiagge e che,

comunemente è chiamato lavarone- ricorda il Consorzio, nella sua nota – Ma per portare

a termine questo studio, è indispensabile la collaborazione di tutti: istituzioni, cittadini,

balneari. Sulla Costa apuana, questa sinergia è già partita: sono stati proprio i balneari a

segnalarci tempestivamente, nei giorni scorsi, una presenza importante di materiale

vegetale sul Fosso Magliano. E i nostri biologi hanno così potuto compiere dopo poche

ore la perizia ambientale, proprio davanti ai loro occhi: attestando, in quel caso, che si

trattava di piante acquatiche marine trasportate dalla corrente, e non di residui di sfalcio

dei canali. Tale risultato ha permesso ai nostri tecnici di avviare un’analisi sulle cause di

quello specifico fenomeno: prendendo in esame le correnti marine e le opere che sono

state realizzate (come scogliere e pennelli in massi), in corrispondenza del punto di

accatastamento del materiale. Questa collaborazione, sicuramente proficua, noi

vorremmo avviarla anche coi balneari di Lido di Camaiore. Un dialogo diretto e continuo

è l’unico mezzo per individuare le cause, e quindi le soluzioni”.
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Home   Bergamo   Redona, buca sull’asfalto: chiusa via Berlese

11

Redona, buca sull’asfalto: chiusa via
Berlese

Sulla via Berlese, nel quartiere di Redona, un piccolo buco sull’asfalto ha rivelato una

profonda erosione da parte della roggia Serio sotto la strada.

Giovedì 20 giugno l’assessore Marco Brembilla e i tecnici del Comune hanno chiuso la

strada: ingresso e uscita nell’area sono consentiti lungo la via parallela, al di là della

roggia, in attesa, nelle prossime settimane, dei lavori di sistemazione della strada da

parte del Consorzio di Bonifica.

Leggi anche altri post Bergamo o leggi originale

Questo contenuto è stato importato con un sistema automatizzato, senza intervento umano. È possibile
segnalare la rimozione dei contenuti, leggendo prima le nostre Note Legali Disclaimer

Condividi:

Twitter Facebook

21 Giugno 2019 
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La Gomorra africana a due passi da Milano:
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Franchi

Sequestrate due ville da 600mila euro all’ex

boss della mala Mariano Randazzo

Meteo Milano

A MILANO instabile con piogge durante il
giorno di oggi, con tendenza a copertura
nuvolosa in calo. I valori termici o le
temperature, in lieve rialzo, sono
comprese tra 21.5 e 30.3 gradi centigradi.
I venti spireranno da S e saranno
compresi tra 4 e 10 km/h. Meteo
prossime ore per MILANO: In mattinata
cielo irregolarmente nuvoloso con rovesci
di pioggia, al pomeriggio cielo poco o
parzialmente nuvoloso, nel corso della
sera residua nuvolosita con qualche
possibile pioggia.

Previsioni per Milano aggiornate il:
21/06/2019 09:31:25
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"Biodiversità azzurra": passeggiata sensoriale
ai Sassi di Roccamalatina e biciclettata sul
Panaro

Eventi / Escursioni

Fattoria
21 giugno 2019 9:22

DOVE

Indirizzo non disponibile

QUANDO

Dal 29/06/2019 al 30/06/2019

 vedi programma

PREZZO

GRATIS

ALTRE INFORMAZIONI

Sito web

facebook.com

S abato 29 giugno "L'acqua sotto i nostri piedi", passeggiata sensoriale,

aperitivo e concerto presso il Parco dei Sassi di Roccamalatina. Recupero

della data del 18 Maggio

Ore 14.15: ritrovo persso il parcheggio di Via Pieve di Trebbio, Guiglia

Ore 14.30: partenza per l'escursione, una passeggiata sensoriale per

riscoprire il piacere del contatto con l‘acqua nei meravigliosi boschi del

Parco Regionale dei Sassi di Roccamalatina. Escursione ad anello su strade

sterrate, carrarecce di campagna, sentieri nel bosco e qualche tratto

asfaltato. Lunghezza circa 8 km, dislivello 400m.

Ore 18 circa: arrivo ad Altoforno - Impasti Agresti e aperitivo

Ore 18.30 circa: concerto all'aperto a cura dei Manjola Folk's Band

Gli eventi fanno parte dell'iniziativa "Biodiversità azzurra: il fiume nelle nostre

mani", finanziata dal gruppo soci della Coop Vignola e Spilamberto.

INIZIATIVA GRATUITA e posti a numero limitato.

PRENOTAZIONE OBBLIGATORIA entro giovedì 27 giugno..

Per info e prenotazioni:

mocristina@tiscali.it - 340 8628932 (Cristina)

P.S: si raccomanda abbigliamento adeguato per un'escursione: scarponcini da

trekking, zainetto, giacca impermeabile, 1 litro d'acqua, cappellino e occhiali

EventiSezioni Segnala Evento
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Tweet

da sole, abbigliamento sportivo, bastoncini da trekking (possono aiutare).

Si accettano bambini dagli 8 anni in su, se abituati a camminare.

Domenica 30 giugno biciclettata alla scoperta delle meraviglie che si celano

lungo le sponde del nostro fiume. Recupero della data del 19 maggio

Ore 9.15 ritrovo in Piazza Sassatelli- Spilamberto

Ore 9.30 partenza per la visita al Museo dell'Aceto Tradizionale di

Spilamberto

Ore 10.30 partenza biciclettata lungo il percorso Natura Spilamberto

Vignola

Ore 11.30 visita alla presa del Canale San Pietro a cura del Consorzio di

Bonifica Burana

Ore 12.45 Pranzo a Km 0 a cura de L'Erbalonga presso Az. Agr. La Bifolca al

prezzo di 15 euro

Ore 15.00 Partenza per ritorno a Silamberto

Ore 16.00 circa rientro in Piazza Sassatelli

Gli eventi fanno parte dell'iniziativa "Biodiversità azzurra: il fiume nelle nostre

mani".

INIZIATIVA GRATUITA e posti a numero limitato.

PRENOTAZIONE OBBLIGATORIA entro giovedì 27 giugno.

Per info e prenotazioni:

filippo.yp@gmail.com - 333 9660232 (Filippo)

P.S: si raccomanda abbigliamento adeguato per una biciclettata: cappellino e

occhiali da sole, abbigliamento sportivo, caschetto, 1 litro d'acqua.

Attendere un istante: stiamo caricando i commenti degli utenti...

Questa funzionalità
richiede un browser con
la tecnologia
JavaScript attivata.

Commenti

A proposito di Escursioni, potrebbe interessarti

Appennino walking, quattro trekking alla scoperta dell'appennino modenese

 dal 9 giugno al 22 settembre 2019

Appennino Modenese
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Life zone umide di Capitanata:
convegno finale all’Oasi lago Salso di
Manfredonia

Si terrà venerdì 21 e sabato 22 giugno, presso l'Oasi del Lago Salso a

Manfredonia il convegno finale del  progetto LIFE+09 NAT/IT/000150

"INTERVENTI DI CONSERVAZIONE DEGLI HABITAT DELLE ZONE UMIDE

COSTIERE NEL SIC ZONE UMIDE DELLA CAPITANATA",  giunto alle

battute finali, dopo circa 8 anni di azioni di conservazione  e monitoraggio.

Per la realizzazione  del  progetto, tra gli altri Enti competenti sul territorio,  è

stato coinvolto il Consorzio per la bonifica della Capitanata  in qualità di

beneficiario associato al partenariato che ha realizzato 4 delle  7 “azioni

concrete di conservazione” previste dal progetto: le azioni  C2, C5, C6 e C7.

Per quanto riguarda  l’azione C2  - sottolinea il Direttore  Generale Francesco

Santoro - che prevedeva specificamente il ripristino di 40 ettari di habitat

1510* lagune costiere, aree ex “Valle da Pesca” interessate da opere non

autorizzate ed occupazioni  abusive che ostacolavano l'avvio dell'azione, il

ruolo  del Consorzio è stato assolutamente incisivo e determinante. Difatti,

 continua  il dott. Santoro,   dopo  circa un anno dall’emanazione di 

ordinanze di rilascio ex art. 823, 2° comma del Codice Civile – primo

esempio in Italia di provvedimento di tal specie adottato da un consorzio di

bonifica –  a fine 2017,   sono state eseguite  le demolizioni dei manufatti

abusivi.  È stato  un importante segnale di ripristino della legalità in un’area

che per decenni era stata sottratta alla fruizione pubblica e che è stata

interessata da diffuse forme di illegalità, nonostante fosse sottoposta a

numerosi vincoli ambientali e paesaggistici, oltre che inserita nel perimetro

del Parco Nazionale del Gargano.

Esprime la propria soddisfazione  il Presidente del Consorzio Giuseppe De

Filippo – che sarà presente al Convegno per l’avvio dei lavori -   per

l’importante risultato raggiunto e la riqualificazione della zona collocata tra la

foce del torrente Candelaro, la riserva dello Stato di Frattarolo e l'Oasi Lago
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Nota stampa del Pd di Monte Sant'Angelo

Monte Sant’Angelo si appresta a celebrare i due riconoscimenti

UNESCO
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La 22esima edizione del Solstizio
d’estate a Cardoso, Pruno e Volegno
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di: VersiliaToday Redazione | Pubblicato il 21/06/2019 at 09:08.

Presentata al Palazzo Mediceo di Seravezza la 22esima edizione del Solstizio d’estate a
Pruno e Volegno di Stazzema dal titolo RESISTENZA. Vivere in montagna, in comunità e
con dignità. Una manifestazione nata l’anno successivo all’alluvione del 19 giugno 1996
come segno di una voglia di rinascita dopo una tragedia che rischiava di distruggere per
sempre il territorio, ma anche lo spirito di una comunità che ha scelto invece, di rinascere
e di trovare sul territorio le forze per continuare a vivere. Ed è il territorio com le sue genti
ad essere protagonista del Festival che ha già preso il via con la mostra ‘After the  ood –
Dopo l’alluvione’ in corso al Palazzo della Cultura in Cardoso,  ma che entra nel vivo
venerdì 21 giugno e poi domenica 23 giugno con l’attesa del sole che attraverserà la cavità
naturale del Monte Forato attorno alle 7 del mattino con la consueta attesa al Pianello di
Pruno. Gli eventi si concluderanno sabato 29 giugno. In calendario escursioni, degustazioni,
presentazioni di libri, concerti di musica classica, momenti dedicati ai bambini nelle diverse
piazze ed aie di Pruno e Volegno. Il denominatore comune è la vita in montagna: la
manifestazione è organizzata dall’Associazione di volontariato I Raggi di Belen in
collaborazione con Parco Alpi Apuane, Comune di Stazzema, Unione dei Comuni della
Versilia e Consorzio di Boni ca Toscana Nord. Dopo il successo degli ultimi due anni torna
tutto un programma di eventi che segue il  lo del Vivere in montagna, in comunità e con 
Vivere in montagna, vivere con dignita ̀. La resistenza e ̀ assolutamente una dote
imprescindibile per chi vuole vivere in montagna. Tutto in montagna è piu ̀ di icile,
faticoso: l’agricoltura, il turismo, camminare, vivere, parlare ma anche azioni o attività che
consideriamo scontate in pianura, quali avere una connessione internet, fare la spesa,
portare i  gli a scuola.  Tutto questo tempra, sia da un punto di vista  sico, che mentale.
Perché vivere in montagna oggi, dunque? Forse perché almeno qui è rimasta l’idea di
vivere in comunità, proprio per resistere insieme alle di icoltà. Un pensiero andrà a Don
Mario Mencaraglia che è stato animatore del Solstizio e promotore della vita in comunità,
recentemente scomparso.

‘Crediamo’, commenta l’assessore al turismo del Comune di Stazzema Margherita Minetti,
‘che vivere in montagna possa aggiungere qualcosa alle nostre esistenze e non sia solo un
problema. Tutto è più di icile e per questo è  più bello stare nei nostri Paesi. Come
amministratori abbiamo il dovere di difendere i servizi esistenti e portarne di nuovi, senza
rassegnarci alla spada di Damocle dei numeri e delle di icoltà. Si può costruire un
percorso di valorizzazione di turismo lento e rispettoso che può essere fonte di sviluppo’.

(Visitato 217 volte, 217 visite oggi)
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Monteprandone: al via la pulizia del fosso
“Centobuchi”

 1' di lettura  20/06/2019 - E’ partito dal fosso

Centobuchi, il primo di una serie di interventi su

tutti  i  corsi d’acqua insistenti  sul territorio

comunale. Una ditta incaricata dal Consorzio di

Bonifica della Marche su mandato del Comune sta

liberando il corso da vegetazione, materiale

terroso, pietre e sedimenti che, depositandosi

sull’alveo e nelle parti finali, ostacolano il normale

deflusso delle acque. 

Le operazioni rientrano nella Convenzione sottoscritta dal Comune e dal Consorzio Bonifica Marche per

la manutenzione ordinaria e/o straordinaria di corsi d’acqua nel centro abitato, in particolare per la

progettazione, direzione degli interventi e la loro realizzazione. L’importo complessivo è pari a 35.000

euro provenienti da fondi comunali e comprende anche la pulizia del Fosso Nuovo e del Fosso

Sant’Anna.

“Dopo una prima attività di monitoraggio di tutti i fossi abbiamo chiesto alla ditta di intervenire sul

fosso Centobuchi, iniziando dal tratto a nord della Salaria - spiega il consigliere delegato alle politiche

ambientali Sergio Calvaresi – nelle prossime settimane avremo un incontro con i vertici del Consorzio

di Bonifica per rafforzare la collaborazione per la manutenzione ordinaria e straordinaria di tutti i fossi,

anche quelli che insistono fuori dal centro cittadino e che sono di diretta competenza del Consorzio.

Chiederemo di effettuare interventi periodici di spurgo e pulizia che garantiscano il regolare scolo e

deflusso della acque e prevengano il rischio idraulico in caso di forti piogge”.

Spingi su        dal Comune di Monteprandone
www.comune.monteprandone.ap.it
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Salerno, truffa ad anziana: arrestata 52enne »

Elezioni Consorzio Paestum, Commissario:”Trasmessa richiesta rinvio Regione”

Scritto da Anita Sessa il 21 giugno 2019 alle 14:01 nelle categorie Capaccio - Cronaca - Primo Piano.

Capaccio Paestum. Per le prossime
elezioni al  Consorzio di  bonif ica di
Paestum potranno esprimere il voto solo
i l  30% dei consorziat i .  E’ questa la
percentuale degli utenti che risultano
adempienti rispetto al pagamento delle
tasse. Chi è moroso non potrà votare.
da qui le richieste da più parti di rinviare
le elezioni previste per il prossimo 30
g i u g n o .  L a  n o s t r a  r e d a z i o n e  h a
contattato i l  commissario Antonio
Pagano. 

“ A l  m o m e n t o  l a  p e r c e n t u a l e  d i
consorziati che ha diritto al voto è del 30

percento. Ho proceduto a trasmettere alla Regione Campania – afferma il commissario Antonio Pagano –  la richiesta di
rinvio delle elezioni ad ottobre, ma ora è la Regione a dover prendere una decisione in merito. Non sappiamo ancora quali
siano i tempi dell’ente per esprimersi. Di certo questa situazione non è tanto eccezionale per i Consorzi di bonifica: i
problemi sono sicuramente gravi, ma persistono da tempo e sono simili a quelli di altri enti come noi”.

1 commento Ordina per 

Guglielmo Capranell i

CHE VERGOGNA premiati i morosi grande sconfitta del commissario è della legalità è come quando lo stato è
forte coi debboii è debbole coi forti che a cadenza reegolare promuove un condono per premiare gli abbusivi io
saporei fare meglio del commissario chiudendo l'acqua ai morosi delle società è dei grandi evasori come la
provincia di Salerno non fornisce il servizio se le aziende non sono regolari coi pagamenti VERGOGNA

Mi piace · Rispondi · 7 min
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FLASH 21 GIUGNO 2019 |  TORTORIELLO NELLA NUVOLA SUONA LA CARICA AGLI INDUSTRIALI
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Provincia – ANBI Lazio, finanziati 10
progetti del Piano di Sviluppo Rurale

POSTED BY: ADMIN_NOTIZIE  20 GIUGNO 2019

Riunione operativa, nella sede di Focene, di Anbi Lazio con la partecipazione di
tutti i commissari ed i direttori dei Consorzi di Bonifica. All’incontro, aperto dal
presidente Luciana Selmi, sono intervenuti anche il direttore generale di Anbi,
Massimo Gargano e Antonio Maietti, funzionario della Direzione Agricoltura
della Regione Lazio. Tra gli argomenti commentati, anche i positivi risultati
ottenuti grazie alla capacità progettuale dei Consorzi di Bonifica premiata
anche dal Piano di sviluppo rurale (Psr) 2014/2020, dopo gli interventi finanziati

...continua la lettura dell'articolo >> https://www.tg24.info/provincia-anbi-
lazio-finanziati-10-progetti-del-piano-di-sviluppo-rurale/

Fonte: Tg24.info
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